Lucien Gourong en spectacle pour Quéven-Koro



Le comité Quéven Koro réuni à la salle Robert-Jégousse, mercredi soir.

Le comité Quéven-Koro a de bonnes nouvelles du Mali. « L'élection présidentielle s'est bien passée et il y a de l'enthousiasme », remarquent les responsables du comité qui notent aussi une chose importante : « La saison des pluies s'annonce bien. » La situation s'améliore et Koro n'est plus classé zone rouge, mais zone orange. Il est toujours difficile de programmer un déplacement dans la ville jumelle malienne de Quéven. « Notre dernière rencontre remonte à 2010 », souligne le comité qui, pour autant poursuit ses actions d'aide au développement local, une démarche encouragée et soutenue financièrement par la commune, le Département et le ministère des Affaires étrangères. Cela permet de

boucler les budgets, mais il faut d'autres sources de financement.

Tous les ans, Quéven-Koro organise des manifestations dont un spectacle. Cette année, c'est le parrain du comité, Lucien Gourong, qui sera sur la scène des Arcs, le dimanche 3 novembre (16 h). Il présentera Les aventures de Roger Postolic, spectacle créé après un travail de collectage en Pays de Lorient et qui n'a été joué qu'une fois. Lucien Gourong était d'ailleurs venu à Quéven pour glaner histoires et anecdotes. Ce spectacle aura une dimension particulière : « C'est la dernière fois que je présente un spectacle seul », explique Lucien Gourong. Les billets sont disponibles à la maison de la presse.

Ouest-France, Ma191x13